

Port du maillot - Sondage en ligne



Un court sondage internet sur la tenue de notre club de vélo a été créé pour aider le Comité Directeur dans ses futurs choix.

Il est accessible via ce lien : <https://fr.surveymonkey.com/r/TKVSWMS>

*Il est demandé à chacun de répondre une seule fois **avant le 15 juin 2024.***

Les questions proposées dépendent de vos précédentes réponses.

Bon sondage !

Pourquoi porter le maillot d'un club ?

Le maillot d'un club, quel qu'il soit, c'est avant tout l'identité de ce club. Les couleurs, le logo racontent une histoire, un passé mais aussi son origine. Pour le CSPA, le bleu symbolise la mer, le jaune le blé et le rouge le soleil et évoque notre belle Provence (explication de René Prados, une des mémoires vivantes du club). Certes, le graphisme peut évoluer mais l'identification du club doit être visible et compréhensible aux yeux de tous.

Il y va également de la sécurité sur la route. Un automobiliste, à l'approche d'un groupe de cyclistes affichant les mêmes couleurs sera plus vigilant et attentif étant plus visible et plus facilement identifiable comme faisant tous partie de la même entité.

N'ayons pas peur d'afficher nos couleurs, elles ont le mérite de nous démarquer des autres cyclistes.

Vous vous imaginez regarder un match de foot ou de rugby ou chaque joueur porterait un maillot différent ??

Je compte sur vos réponses pour savoir dans quelle direction aller.

Merci de votre retour.

Jean Pierre Clottes